



**日本共産党**

北区議会議員

# のの山けん区政レポート

<http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.125 2010.6.17

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

## 小池あきら参院議員迎え「医療・介護のつどい」 命が大切にされる政治を



会場からの質問にズバリ答える小池あきら党政策委員長

会場いっぱいの200人

12日夜、岸町ふれあい館で、「医療と介護を考えるつどい」（主催・日本共産党北区委員会）が開かれ会場いっぱいの200人が参加しました。  
日本共産党の小池あきら参院議員・党政策委員長があいさつした後、会場から医療や介護についての意見や質問を自由に出していた

だき、一つひとつに小池議員が答えるという「対話形式」で進行。

滝野川歯科医師会の山野井副会長は「寝たきりの人を訪問して入れ歯の治療もします。生活の様子から今の貧困の状況も見えてきます」とのべ、北区ケアマネージャーの会の橋本副会長は「介護保険はこのままでいいのか。利用者のために何が必要かと研修もしたりしてがんばっています」と語りました。

小池議員は「民主党の菅新政権は後期高齢者医療制度廃止も先送り、『強い社会保障』といいながら、自公政権が残した『傷跡』を治す展望も示していません。立場の違いを超えて、より良い医療・介護をつくりあげましょう」と訴えました。

つどいには、北区医師会の野本会長も参加し、あいさつしました。

### 第1回（仮称）志茂3丁目公園プランづくり 志茂の公園を歩いて見学

日本化薬研究所跡地に整備される（仮称）志茂3丁目公園のプランづくりの一環として、志茂にある公園の見学会がおこなわれました。猛暑の中、志茂ゆりの木公園、志茂4丁目児童遊園、新公園予定地、志茂東公園を歩いて回り、見学後は志茂3丁目自治会館で意見を交換しました。

新しい公園は、2012年に開園の予定です。



志茂4丁目児童遊園を見学するプランづくり参加者

「核のない世界」、普天間基地の無条件撤去求めよ

# 北社保病院の存続・拡充を

北区議会第2回定例会で、のの山けん区議が代表質問

14日に開会した北区議会第2回定例会本会議で、のの山けん区議は、日本共産党北区議員団を代表して質問に立ち、核兵器廃絶、国政へのはたらきかけ、経営改革「新プラン」、雇用・就労支援、子育て、赤羽駅南口「ポートピア」問題などについて花川区長の姿勢を質しました。

のの山区議はまず、核不拡散条約（NPT）再検討会議の成功をうけ、「核兵器のない世界」にむけた区の努力を要請、「広島・長崎両市がよびかけた平和市長会議への加盟を」と求めました。区長は「検討する」などと答えました。

続いて「国民への約束を守る政治を国に求めよ」として、普天間基地

## 自治体版「構造改革」路線から ぬけだすべき

今年度を初年度とする  
北区経営改革「新5か年

プラン」について、問題が続いている指定管理者制度の見直しを求めるとともに、「新プランを撤回し、自治体版『構

造改革』路線からの脱却を」と迫りましたが、区長は無反省に「外部化」などを推進する姿勢を示しました。

## 区民の願いにこたえた就労、子育て支援を

北区が区民の働く場を提供する緊急雇用対策では、ハローワークに出す求人について「北区民を優先すべきではないか」と求めたのに対し、区長は「今後は区民が優先されるよう努める」と答えました。

就労支援でも、今年度から始まった資格取得支援講座など新たな就職サポート事業について、のの山区議が、希望者に応じて枠を広げるよう求めたところ、区長は「可能な限りご要望にお応えする」と答えました。

## 赤羽南口駅前「ポートピア」 広く意見集約を

子育ての問題で、のの山区議は、保育園の待機児解消に全力をあげることに、子育てネットワークづくり、受動喫煙の被害から子どもを守ることを提案しました。

質問の最後に、のの山区議は、赤羽南口駅前に設置の動きがある「ポートピア」（競艇場外券発売場）の問題について「当該自治会だけでなく、周辺町会、商店会、PTAや学校関係者など、幅広い住民に計画を知らせ、意見を集約すべきではないか」と質問。区長は「より多くの意見に配慮してもらおうとともに、区としても区議会、地域の各種団体の意見意向を把握する」と答えました。

